

Rüediswil: Ortsmusik

Kilbispas mit Kuhladenbingo

Am Wochenende fand in Rüediswil die traditionelle Kilbi statt. Das Schulhausareal verwandelte sich in ein Fest voller Musik und heiterem Kilbitreiben. Verantwortlich für den beliebten dreitägigen Anlass war die organisierende Ortsmusik Rüediswil.

Immer wieder ein Highlight ist das Kuhladenbingo am Sonntagnachmittag, welches viele Besucherinnen und

Besucher anlockt. Die Gewinnerinnen und Gewinner: 1. Kilian Rosenberg, Grosswangen (Gewinner des Kuhkalbs Bingo); 2. Raphael Bernauer, Ruswil; 3. Lukas Zemp, Luzern; 4. Gian Amrhy, Ruswil; 5. Lisbeth Renggli, Ruswil; 6. Karin Krauer, Ruswil; 7. Raphael Ulrich, Sursee; 8. Esther Schneiter Frey, Ruswil; 9. Herbert Minder, Ruswil; 10. Jana Rogger, Ruswil.

PD



Einige Impressionen von der diesjährigen Kilbi in Rüediswil. Fotos Benno Stöckli

Hellbühl: Seniorentreff

Besuch im farbenfrohen Städtchen

Der Ausflug begann bei starkem Regen. Doch die 55 Seniorinnen und Senioren liessen sich die Freude am gemeinsamen Ausflug nicht verderben.

Mit dem Car führte die Fahrt von Hellbühl via Sihlbrugg über Uznach-Ricken, wo ein erster Halt im traditionsreichen Restaurant Bildhus zu einer gemütlichen Kaffeepause einlud. Gestärkt und in bester Laune erreichte die Reisegruppe via Wattwil – Lichtensteig – Wasserfluh das Appenzeller Land. Dort stand ein besonderer Höhepunkt auf dem Programm: eine Führung und Besichtigung bei der Produktionsfirma Appenzeller Alpenbitter. Man erhielt-

interessante Einblicke in die traditionelle Herstellung des schweizweit bekannten Kräuterlikörs, den die Teilnehmenden auch degustieren konnten. Anschliessend durften sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Romantik-Hotel Säntis am Landsgemeindeplatz über ein leckeres reichhaltiges Mittagessen freuen.

Viele Eindrücke gesammelt

Und wie bestellt, verzogen sich just in diesem Moment die Regenwolken. So bot sich nach dem Essen die Gelegenheit zu einem gemütlichen Spaziergang durch das schmucke Städtchen Appenzell, mit seinen farbenfrohen Häusern und die einladenden Gassen. Viele genossen es, endlich die Schirme zu schliessen



Die schönen Bauten beim Landsgemeindeplatz. Foto zVg

und die besondere Stimmung des Ortes zu bewundern. Die Rückfahrt führte über die Schwägalp, wo die Natur auch an diesem feuchten Tag ihren spät sommerlichen Reiz entfaltete. Sogar der Säntis liess sich blicken. Die Weiterfahrt führte via Neu St. Johann – Wattwil – Reichenburg – Hirzel zurück nach Hellbühl. Müde, aber voller schönen Eindrücke, kehrten die Seniorinnen und Senioren heimwärts. Ein Tag der zeigte: Ist der Himmel noch so grau, kann ein Ausflug voller Sonnenschein sein, wenn er von Humor, Freude und Geselligkeit geprägt ist. Ein herzliches Dankeschön geht an Tony und Hans für die perfekte Organisation und Führung dieses gelungenen Ausfluges.

Lisbeth Bucheli

Rottal: Musikschule

Musikalische Entdeckungsreise

Die musikalische Frühförderung spielt in der Entwicklung von Kindern eine wichtige Rolle.

Kleinkinder tauchen spielerisch und kreativ in die Musikwelt ein. Gemeinsames Singen, sich bewegen und erste Rhythmusserfahrung sammeln, ist im Musigröppli und der Klangwelt möglich. Im Alter von 2,5 bis 4 Jahren ist das Musigröppli (Regula Ineichen) die perfekte Wahl. Fünf bis acht Kinder inklusive Begleitperson treffen sich jeweils am Freitag von 10 bis 10.45 Uhr an der Schule



Musizieren macht Spass. Fotos zVg



Mitmachen können Interessierte im Kinderchor.

Bärematt in Ruswil. Das Entdecken steht im Vordergrund.

Klangwelt entdecken

Im Alter von 4 bis 5 Jahren oder bis zum Eintritt in die Volksschule bietet die Klangwelt (Ruth Wicki) jeweils am Montag von 14 bis 14.45 Uhr in Ruswil im Zentrum die Möglichkeit, kreativ in die Musikwelt einzutreten und sich weiterzuentwickeln. Aktuell finden keine Kurse in Buttisholz statt, bei genügend Anmeldungen wird die Klangwelt in naher Zukunft auch in Buttisholz angebo-

ten. Die Kurse finden jeweils 10-Mal statt. Die Leitenden Regula Ineichen und Ruth Wicki freuen sich auf viele Kinder. Anmelden kann man sich bei der Musikschule Rottal unter www.musikschule-rottal.ch.

Der Kinderchor

Seit dem neuen Schuljahr haben Eveline Marberger, Grosswangen, und Selina Meier, Ruswil, den Kinderchor von Helena Röösli übernommen. Die Orga-

natorinnen freuen sich, den Kinderchor neu sind es zwei Chöre, an zwei Standorten anbieten zu können. Es wird am Dienstag, 17 bis 17.45 Uhr im Singsaal in Grosswangen und am Donnerstag, 16.30 bis 17.15 Uhr, Dorforschulhaus in Ruswil fleissig gesungen und geprobt. Im Kinderchor hat es noch Platz für Mitmachende: Alle Kinder ab dem Kindergarten bis zur Vollendung der 4. Schulklasse sind herzlich willkommen.

Michael Barmet

**ANZEIGER VOM
ROTTAL**

Verlag Meyer Rottal Druck AG
Grindel 37, 6017 Ruswil
Fon 041 495 19 19
Mail redaktion@rottaler.ch
Web anzeigervomrottal.ch

Verlagsleitung Roland Meyer
Satz Meyer Rottal Druck AG
Redaktion Martina Müller (Redaktionsleitung), Stefan Schmid (Redaktor), Michael Wyss (Redaktor).
Freie Mitarbeitende Hannes Bucher, Nadine Beckers, Ferdinand Brühlmann, Larissa Haas, Peter Helfenstein, Dieter Hodel, Ramona Meyer, Roland Meyer, Debora Moos, Willi Rölli, Walter Rubi, Janis Schaller.
Redaktionsschluss Dienstag, 8 Uhr. Ausgenommen Berichte über aktuelle Ereignisse. Redaktion kontaktieren.
Inserateschluss Dienstag, 10 Uhr, spätere Annahme und Todesanzeigen auf Anfrage.
Druck CH Media Print AG.

LLZch LUZERNER LANDZEITUNGEN
Mit Inseraten 7-fach punkten
Ein Mitglied der Zeitungskombination.